



Arcos Dorados Costa Rica abre las puertas de sus cocinas para presentar su estrategia socioambiental, Receta del Futuro

En el marco del 55 aniversario de McDonald's en el país, más de 80 referentes del sector público, y privado participaron de una edición especial de Puertas Abiertas para conocer los avances de la estrategia ESG de la Compañía.

Costa Rica julio 2025 - Uno de los principales compromisos de Arcos Dorados en Costa Rica es fomentar el diálogo y la colaboración para construir relaciones sólidas y sostenibles. En este contexto, celebraron una edición especial del programa **Puertas Abiertas** en el restaurante McDonald's Plaza Heredia, en el marco del 55 aniversario de la marca en el país.

El evento reunió a más de 80 personas, incluyendo representantes del gobierno, la academia, medios de comunicación, proveedores, stakeholders, líderes internos y directores de empresas destacadas. Todas y todos participaron de una experiencia cercana y enriquecedora, donde se compartieron los avances de **Receta del Futuro**, la estrategia socioambiental de Arcos Dorados que guía su operación en la región.

Federico Saevich, Director General, y **Marianela Umaña**, Gerente de Comunicaciones de Arcos Dorados Costa Rica, dieron la bienvenida a los asistentes y presentaron los logros alcanzados en cada uno de los pilares de la estrategia:

- Empleo joven
- Cambio climático
- Economía circular
- Abastecimiento sustentable
- Familia y bienestar
- Diversidad e inclusión

Durante el recorrido, los participantes tuvieron la oportunidad de ingresar a la cocina del restaurante y conocer de primera mano los rigurosos procesos que garantizan la **frescura, calidad e inocuidad** de los productos. Asimismo, se resaltó el compromiso de McDonald's con el **desarrollo local, la formación de talento joven y la excelencia operativa**.

En Costa Rica, más de **11.030 personas** han participado del programa Puertas Abiertas, consolidando así la confianza y el vínculo con los públicos clave. Esta valiosa iniciativa refuerza el propósito de la Compañía: construir juntos un futuro con más oportunidades para todas las personas.



Con cada edición de **Puertas Abiertas**, Arcos Dorados Costa Rica reafirma su compromiso con la transparencia, la calidad y la mejora continua, mostrando de manera directa cómo operan y el respeto con el que gestionan cada aspecto de su negocio.

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.400 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100.000 personas (datos de 31/03/2025). La empresa también está comprometida con el desarrollo de las comunidades en las que opera, con ofrecer a los jóvenes su primera oportunidad de empleo formal y con utilizar su [Receta del Futuro](#) para lograr un impacto medioambiental positivo. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com